



UNIVERSITÄT LEIPZIG

Fakultät für Sozialwissenschaften
und Philosophie

Universität Leipzig, Institut für Philosophie, 04081 Leipzig

Institut für Philosophie
Theoretische Philosophie
Prof. Dr. Adrian Haddock

Leipzig, 22.01.2024

Call for Papers

UC Riverside-Leipzig-Doktoranden-Konferenz

Wir bitten um die Einreichung von Beiträgen für die erste jährliche UC Riverside-Leipzig-Doktoranden-Konferenz, die vom 21. bis 22. Juni 2024 in der Villa Tillmanns an der Universität Leipzig stattfinden wird (<https://www.ga.uni-leipzig.de/graduierenakademie-leipzig/villa-tillmanns>). Gastgeber ist in diesem Jahr Adrian Haddock (Leipzig), Mitorganisatorin ist Sasha Newton (UCR).

An den beiden Konferenztagen werden jeweils drei Aufsätze diskutiert. Dafür werden drei Beiträge von Studenten der UCR und drei von der Universität Leipzig ausgewählt.

Beachte: Diese Konferenz ist für alle Studenten über dem Bachelorniveau; Master-Studenten (z.B. MA-Studenten) zählen für unsere Zwecke ebenfalls als Doktoranden.

Wir begrüßen Beiträge aus allen Themenbereichen der Philosophie. Die Beiträge werden im Vorfeld von allen Teilnehmern gelesen, so dass wir bei der Tagung direkt mit der Diskussion beginnen können.

Hinweise zur Einreichung: Bitte reichen Sie Abstracts von 750 bis 1.000 Wörtern ein (ohne Literaturverzeichnis). Die Beiträge sollten für eine anonyme Begutachtung vorbereitet sein und eine Wortzählung enthalten. Bitte geben Sie den Namen des Autors, das zugehörige Institut und die Kontaktinformationen in einer separaten Datei an. Die Abstracts können in deutscher oder englischer Sprache verfasst sein. Beiträge für die Veranstaltung sollten dann jedoch in englischer Sprache verfasst werden. Bitte reichen Abstracts per E-Mail an Frau Katharina Krause (katharina.krause@uni-leipzig.de) ein.

Einreichungsfrist: 1. April 2024

Leider können wir für die diesjährige Veranstaltung keine Reisestipendien anbieten, Wir werden uns weiterhin um externe Finanzierung für zukünftige Jahre bemühen.

Universität Leipzig
Institut für Philosophie
Beethovenstr. 15
04107 Leipzig

Telefon
+49 341 97-35821

Fax
+49 341 97-35849

E-Mail
adrian.haddock@uni-leipzig.de

Web
<http://www.sozphil.uni-leipzig.de/cm/philosophie/>

Postfach intern
164101

Per E-Mail kein Zugang für elektronisch signierte sowie für verschlüsselte elektronische Nachrichten.

Die Universität Leipzig ist auf sicherem elektronischem Weg nach § 3a Abs. 2 VwVfG ausschließlich über ein besonderes Behördenpostfach (beBPO) zu erreichen.

Nähere Informationen unter:
<https://www.esv.sachsen.de>

(Hinweis für Leipziger Studenten: Bitte geben Sie an, ob Sie bereit wären, einen Studenten der UCR während dieser Veranstaltung aufzunehmen.)

**

Inaugural Annual UC Riverside-Leipzig Graduate Student Conference

We invite submissions for the inaugural annual UC Riverside-Leipzig graduate student conference to take place at the Villa Tillmanns at Universität Leipzig, Germany, from June 21 to June 22, 2024 (<https://www.ga.uni-leipzig.de/graduertenakademie-leipzig/villa-tillmanns>). Our host this year is Adrian Haddock (Leipzig), and our co-organizer is Sasha Newton (UCR).

Our aim is to select three graduate student papers from UCR and three from Universität Leipzig, and to have three talks on each day.

Please note: this conference is not restricted to doctoral students; Masters level students (e.g., MA students) also count as graduate students, for our purposes.

We welcome contributions on all topics in philosophy. Papers will be read ahead of time by all participants so that our time can be focused on discussion.

Submission instructions: Please submit abstracts of 750 to 1,000 words (excluding bibliography). Submissions should be prepared for anonymous review and include a word count. Please supply author name, affiliation, and contact information in a separate file. Abstracts may be in German or in English, but the papers for the event should be written in English. Please submit abstracts by email to Mrs. Katharina Krause (katharina.krause@uni-leipzig.de)

Submission deadline: April 1st, 2024

Unfortunately, we cannot offer travel stipends for UCR students for this year's event, but we will continue to look for external funding for future years. However, we encourage graduate students at UCR to apply for funding from the department of philosophy, which offers students up to \$750 for conferences abroad (<https://philosophy.ucr.edu/graduate-program/funding>), and from the Graduate Students Association (GSA), which offers up to \$1,100 for events on another continent (<https://gsa.ucr.edu/ctg/>). These sources are independent of each other: you can get both. We also hope to be able to offer graduate students from UCR private accommodations in Leipzig to reduce their overall costs.

(Note to Leipzig students: Please indicate whether you would be willing to host a student from UCR during this event!)